
Herzlich Willkommen  

in der 

 

Stadt- und Pfarrbücherei Herrieden 
 

 

 
 
1. Wo ist die Bücherei? 

 
Die Adresse lautet: 
Herrnhof 2 
91567 Herrieden 
 
 

  Sie können uns anrufen: 
    09825/927083 

 
 

 Sie können uns eine E-Mail schreiben 
              buecherei-herrieden@gmx.de  
 
 im Internet finden Sie uns: 

 www.herrieden.de/buch 

 

 Online-Ausleihe 
 www.leo-nord.de 

 
 
 

2. Wann hat die Bücherei geöffnet? 

 
Sonntag  09:30 bis 11:30 Uhr 
Dienstag 09:00 bis 12:00 Uhr 
Mittwoch 17:30 bis 19:00 Uhr 
Donnerstag 15:00 bis 17:00 Uhr 
Freitag 15:00 bis 17:00 Uhr 
Samstag 09:30 bis 11:30 Uhr 
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3. Was (welche Medien) kann man in der Bücherei ausleihen? 
 

 Bücher 

 Hörbücher 

 Zeitschriften 

 CD 

 DVD 

 Spiele 

 Tonis 
 
 

4. Wie bekomme ich einen Lese-Ausweis? 

 

Melden Sie sich an der Theke der Bücherei.    
Dort hilft man Ihnen gerne weiter. 
 
Für die Anmeldung brauchen Sie: 

 Ihren Personal-Ausweis 

 oder Ihren Reisepass 
 
 
5. Was kostet die Ausleihe? 
Die Jahresgebühr beträgt für: 
Kinder und Jugendliche  3,00 € 

Erwachsene    5,00 € 

Familie    7,00 € 

 
 

6. Wie lange kann ich die Medien ausleihen? 
 
3 Wochen 
 
7. Kann ich die Ausleih-Zeit verlängern? 
 
Ja. Alle Medien können Sie um 3 Wochen verlängern  
 wenn sie nicht von anderen Lesern vorbestellt sind. 
 
8. Wie kann ich Medien vorbestellen? 
 
Wenn jemand anderes das Medium gerade ausgeliehen hat, dann können Sie es für 
sich vorbestellen. 



 

9. Ich habe meine Ausleih-Zeit nicht eingehalten. 
    Muss ich Strafe zahlen? 
Ja. 
Wenn Sie die Medien zu spät zurückbringen, 
kostet das 0,10 Cent pro Woche und Medium. 
 
10. Wie finde ich in der Bücherei was ich suche? 

Sie können gerne an der Theke fragen. 

Oder achten Sie auf die Schilder über den Regalen. 
 
11. Kann ich zu Hause sehen, 
      welche Medien es in der Bücherei gibt? 

Ja, es gibt einen Katalog im Internet: 

Auf dieser Internet-Seite: www.herrieden.de/buch 

 
Hier können Sie sehen: 
 Welche Medien es gibt? 
 Ist es ausgeliehen? 
 Wann kommt es zurück? 

 
 
12. Ich habe meinen Bücherei-Ausweis verloren. 
      Was muss ich machen? 

Melden Sie sich bei uns an der Theke. Oder rufen Sie uns an: 09825/927083 

Sie können einen neuen Bücherei-Ausweis bekommen. 
Der neue Bücherei-Ausweis kostet 1,00 Euro. 
 
 
13. Ich habe Medien aus der Bücherei verloren oder beschädigt. 
       Was soll ich jetzt tun? 

Melden Sie sich bitte bei uns an der Theke. 

Sie zahlen eine Ersatzgebühr für das Medium. 
 
14. Wann gebe ich meine Medien zurück? 

Die Medien können Sie während der Öffnungszeiten 

zurückbringen. Spätestens wenn die Ausleih-Zeit vorbei ist. 
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15. Kann ich digitale Medien ausleihen? 
 
Ja! Dazu gehören: 

 E-Books.  

 E-Audios.  

 E-Papers.  
Diese Medien können Sie auf Ihren eigenen Computer, Tablet 
oder Handy ausleihen und dann lesen oder anhören. 
 

Das geht ganz leicht im Internet unter  
www.leo-nord.de  
Wir erklären Ihnen gerne an der Theke in der 
Bücherei wie es geht.  
 
 
16. In der Bücherei finden verschiedene Veranstaltungen statt. 
 

Zum Beispiel: 

 Lesungen 

 Ausstellungen 

 Sommerferienleseclub für Grundschulkinder  

 Bilderbuchkino für Kinder ab 4 Jahre jeden Freitag um 
15:30 und 16:00 Uhr 

 
 
Informationen darüber finden Sie an der Pinnwand in der 
Bücherei und in der Presse. 
 

 

 

Wir freuen uns auf 
Ihren Besuch! 

 
Benutzerordnung  

in einfacher Sprache Stand 15.09.2022 


